



# 寺田こみせん便り

発行・編集：寺田コミュニティーセンター 〒028-7405 八幡平市西根寺田15-127 TEL (0195) 77-2024



## 第1296回 「白坂観音大祭」

7月17日（水）「聖福寺」にて白坂観音大祭が開催されました。今年も大変迫力ある山車を約100人の子どもたちと地域住民で、猛暑の中3時間かけて町内を練り歩きました。境内のステージでは個性あふれる多くの演目に、観客の皆さんも拍手喝采！bingo大会中には雨も降りましたが、その後は小雨で花火も上がり、4年後の1,300年祭に向けて素晴らしい御披露樂喜となりました。



▲今年の山車はスサノオと妻のイナダヒメと大蛇！

▲初めて見るフランスの楽器「ハンドパン」感激した方多数！

▲甘いデュエットにうっとり♥

▲清水田ノブと仲間たち様！

▲屋台は子ども達大喜び！

▼拍手喝采！松川一の宮太鼓！



### 帷子にて5年ぶり「こども神輿」

7月13日(土)に若宮八幡宮で開催されました。お祭りは昨年も実施していましたが、子ども達がお神輿で地域を回るのは5年ぶり。地域のお年寄りの皆さん、子ども達を見てとても喜んでくれたそうです！地域でのお祭りに幅広い年齢の人と人が出会い・触れ合う貴重な機会。規模にこだわらずお祭りが増えると楽しいですね！



▲学校以外の場所で友達と一緒に楽しめるのは特別感がありますね。

### 第2回・七時雨大学

7月31日(水)第2回七時雨大学が開催されました。参加者は総勢50名！寺田地区の皆さまの意識の高さを感じます！環境アドバイザーの粒針文子先生をお招きして「環境と健康」を学びました。皆さん有害化学物質のこと興味があり、メモを取りながら真剣に学んでいる様子でした。

お昼は食改協さんの夏野菜カレーを美味しく頂きました。



午後は2つに分かれて楽しみました！

グラウンドゴルフでは、雨天続きのため草が伸びてしましましたが、前日にGG愛好会の皆さん草刈りをしてくださいり、思いっきりプレーを楽しんでいらっしゃいました。GG愛好会の皆さん、暑い中ありがとうございました。

パステルアートでは、田頭コミセンの嶺岸さんを講師に迎え、優しく丁寧な指導により、皆さんそれぞれ素敵なパステルアートのポストカードを作成され、大満足の仕上がりになりました。

次回は8月30日（金）相続のお話です。皆さんのご参加お待ちしております。



▲市指定有形文化財「七面觀音」のご開帳。



▲今年も野口鹿踊りが華やかに演舞！